
常に喋りやすかったです。しかし前回のように対面ではなかったため、

皆さんの表情が見れなったのが残念でしたが、今回のイベントを通して

学生の皆さんの、将来の就職先を考える一助となればと思います。

もし聞きたいことがある方は、ご気軽にご連絡ください。

岡山県建設企業ライブに参加してきました

弊社のブースには1組目に高松農業高校、2組目は岡山工業高校の生徒の

皆さんが来てくださいました。両校とも積極的に質問もしてくださり非

 平成26年度から高等学校の土木・建築系学科に在籍する生徒を対象に、

建設産業の魅力や現状をお伝えする場として毎年開催されておりました。

弊社は令和元年から参加しており、昨年はコロナの影響で中止となりま

したが、今年はオンラインでの開催となり、高校生と触れ合う機会も

滅多にないので、非常に楽しみにしておりました。

会場の様子

40秒PRの様子

オンラインブース訪問の様子

今回は訪問校が2校のため、他の参加校

の方にも弊社の特徴をしっかりお伝え

できるように心掛けました。立派なカ

メラの前で喋らせてもらいましたが、

カメラの前はすごく緊張しました。


